
REQUERIMENTO     Nº         379           ⁄2008.

EMENTA: ao Sr. Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto a Secretaria de Planejamento e 
Obras,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de  fazer  o  recapeamento  das  Ruas  do  Distrito, 
principalmente no Viaduto de Moreira César.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando que a Prefeitura esta fazendo a Revitalização da Praça São João e ficaria muito bom se 
fizessem também o Recapeamento da Av. Principal.

 

Considerando  que  as  ruas  do  Distrito  de  Moreira  César  estão  necessitando  desse  recapeamento, 
principalmente o Viaduto.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  a  Secretaria  de  Planejamento  e  Obras,  solicitando  informar  sobre  a 
possibilidade de fazer o recapeamento das Ruas do Distrito, principalmente no Viaduto de Moreira César.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Novembro de 2008.

 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES - CAL


